

Les Boliviens célèbrent le nouvel an andin



La Paz, 22 juin (RHC-Telesur)- Des milliers de Boliviens ont fêté ce dimanche 21 juin le nouvel an andin et le solstice d'hiver, avec des rituels sacrés et des fêtes traditionnelles.

Le président bolivien Evo Morales et son gouvernement, ont participé à une cérémonie ancestrale sur l'île Incahuasi, consacrée au soleil et à la Pachamama, la Terre-Mère.

Le 21 juin est depuis 2009 un jour férié en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59949-les-boliviens-celebrent-le-nouvel-an-andin>



Radio Habana Cuba